

## *Equans es nuevamente reconocida por la ACHS por su gestión en salud y seguridad*

Por cuarto año consecutivo, la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS) galardonó a Equans por su excepcional gestión en salud y seguridad laboral. Este reconocimiento subraya el compromiso de Equans con sus colaboradores y su determinación de establecer una cultura de seguridad sólida y enfocada en el bienestar, convirtiéndose en un estándar de calidad para el sector de servicios multitécnicos en Chile y Latinoamérica.

Christian Díaz, CEO de Equans Chile y Latam, destacó la importancia de este logro como una muestra del compromiso permanente que la compañía tiene con el bienestar de sus colaboradores. Asimismo, respecto a los planes para el próximo año, el ejecutivo enfatizó que “nuestra ambición en 2025 es mostrar toda nuestra capacidad en energía, además de en minería, donde hemos consolidado nuestra experiencia en el mantenimiento de sistemas HVAC, eléctricos y mecánicos, contando actualmente con más de 20 contratos con las principales empresas mineras del país”.

Por su parte, Patricia Calderón, HSEQ Manager, agregó que “este premio es posible gracias al trabajo y compromiso en conjunto de todos los colaboradores, equipos de seguridad y operaciones, porque son ellos los que han demostrado, con su autocuidado y sentido de responsabilidad, que la seguridad es un valor compartido”.

Con más de 7.300 colaboradores en toda la Región, la cultura de seguridad en Equans va más allá de Chile, ya que la empresa tiene un alcance internacional como líder regional en servicios multitécnicos con presencia en Chile, Colombia y Perú. Más información en [www.equans.cl](http://www.equans.cl)

